

Rendez-vous

À la plage

des Revendications



Le 22 juin 2021



à MONT DE MARSAN
de 9h30 à 16h00
Place de la mairie

Restauration sur place - Port du masque obligatoire et distanciation pour le respect des gestes barrières

2021 UD CGT LANDES - imprimé par nos soins - ne pas jeter sur la voie publique

Rendez-vous

À la plage

des Revendications



Le 22 juin 2021



à MONT DE MARSAN
de 9h30 à 16h00
Place de la mairie

Restauration sur place - Port du masque obligatoire et distanciation pour le respect des gestes barrières

2021 UD CGT LANDES - imprimé par nos soins - ne pas jeter sur la voie publique

Et si on parlait ...

Car dès la rentrée, l'addition présentée par le gouvernement sera certainement « **salée** » pour les travailleurs, les « premiers de cordée ».

Parce que nous sommes convaincus, à la CGT, que chacun doit pouvoir mettre son « **grain de sable** » dans la grande machine à broyer du patronat et du capital.

Pour créer, à partir des revendications de chacun, une grande « **vague** » de luttes pour briser la digue d'un système au service des plus riches exclusivement.

La CGT a décidé d'être présente tout l'été au contact des salariés, sur les places, sur les plages pour informer, échanger et débattre des réalités du monde du travail et organiser dès le mois de septembre une grande rentrée sociale.

Dès le 22 juin, à Mont de Marsan, investissons la place, transformée pour l'occasion en « **plage des revendications** » pour un premier « **bain revendicatif** ».

Stands des professions

Mur des revendications

Échanges, débats et questions-réponses



Énergie

Éducation

Territoriaux

Santé

Industrie

Salaires

Chômage

Emploi

Pensions

Formation

Et si on parlait ...

Car dès la rentrée, l'addition présentée par le gouvernement sera certainement « **salée** » pour les travailleurs, les « premiers de cordée ».

Parce que nous sommes convaincus, à la CGT, que chacun doit pouvoir mettre son « **grain de sable** » dans la grande machine à broyer du patronat et du capital.

Pour créer, à partir des revendications de chacun, une grande « **vague** » de luttes pour briser la digue d'un système au service des plus riches exclusivement.

La CGT a décidé d'être présente tout l'été au contact des salariés, sur les places, sur les plages pour informer, échanger et débattre des réalités du monde du travail et organiser dès le mois de septembre une grande rentrée sociale.

Dès le 22 juin, à Mont de Marsan, investissons la place, transformée pour l'occasion en « **plage des revendications** » pour un premier « **bain revendicatif** ».

Stands des professions

Mur des revendications

Échanges, débats et questions-réponses



Énergie

Éducation

Territoriaux

Santé

Industrie

Salaires

Chômage

Emploi

Pensions

Formation